► Stadt Tuttlingen online

25. Juli 2018

Denkmalgeschützte Villa wird Kanzlei - OB Beck besucht Reith Neumahr Leisle



Besuch in der neuen Kanzlei:
OB Michael Beck, Gabriele
Lemke, Dr. Jörg-Marcus Leisle,
Dominik Schäfer.
(Foto: Val Gerards)

Lange stand die Villa in der Stuttgarter Straße leer, nun ist wieder Leben in den Bau aus dem Jahre 1924 gezogen: Seit wenigen Monaten ist die ehemalige Fabrikantenvilla Sitz der Kanzlei Reith Neumahr Leisle. Bisher praktizierten die Anwälte in der Bahnhofstraße.

OB Michael Beck machte sich dieser Tage ein Bild von den denkmalgerecht sanierten Räumlichkeiten. "Es ist wunderbar, wenn ein Gebäude mit so viel Aufwand saniert wird", stellte Beck fest. Vor allem aber freute er sich, dass das renommierte Büro nun optimale und großzügige Arbeitsbedingungen vorfindet.

Die Kanzlei Reith Neumahr Leisle wurde erst Anfang des Jahres als neue Niederlassung der Stuttgarter Kanzlei Reith Neumahr eröffnet. In Tuttlingen befasst sich ein fünfköpfiges Team um Dr. Jörg-Marcus Leisle vor allem mit Arbeitsrecht. Zu den Mandanten zählen zahlreiche größere Unternehmen aus Tuttlingen und der Region. Neben Dr. Jörg-Marcus Leisle arbeiten in der Kanzlei auch die Anwälte Gabriele Lemke, Dominik Schäfer und Jacqueline Ferraro sowie Jochen Schweickhardt als freier Mitarbeiter.

Diesen Artikel finden Sie unter: